

活動報告書 9月号

2020.8.31

モーニングセミナーピックアップ

8月1日 渡辺 靖氏



テーマ:「純粹」に I'm sorry

富士市中央倫理法人会の会長を務めている渡辺さん。自己紹介が面白く、思わず話に引き込まれました。岩手県立大船渡高校野球部時代の話、「女房と畳は..」を体現した畳屋のお祖父様話など。現在はコンビニ業界で独立し富士宮市で2店舗を経営しています。

8月22日 杉浦 直行氏



テーマ:今からできるアンチエイジング

静岡市駿河区などで整骨院を営む杉浦さん。整骨の施術は対処療法に過ぎず、食生活の改善他がポイントと話す。今回は脂肪のつかない食事法。同じものを食べても太らない秘密を教えてくださいました。

拡大クリーン大作戦(8/23)



非常に爽やかな朝の空気の下、高松の海岸で、クリーン大作戦が行われました。コロナの影響で、多くの人たちが浜辺に出ているようで、花火やタバコの吸い殻が非常に多かったです。

まだまだゴミが多くなるようなので、**来月9月20日も高松の海岸でクリーン大作戦を行いたいと思いますので、ぜひご参加ください(朝6時から1時間)**。夏の朝の海は非常に気持ちがいいです。(相談役 高橋みほ)

新入会員ご紹介



山本 康二郎氏

8月1日入会。山本さんは再入会の会員さんです。今回はご自身のやりたいことと倫理の学びを両立させると宣言しておられました。

倫理実践・倫理体験報告



私が毎晩欠かさず行っている実践は、家族4人で行う儀式です。妻と娘二人の4人でお仏壇にお線香をあげ、最後に皆で一列になり、「今日も一日ありがとうございました。明日もよろしくお祈りします。」と言うのです。私は仏壇に向かった時にその日あった事、翌日何をするかなどを報告しています。また仕事で大きな決断をする時、義父や義母ならばどうするかを問いかけて、決断する事もあります。家族皆でご先祖様に思いを寄せる事は大切ですし、その思いを子供達に継承させる事は親としての役割だと思えます。私は倫理を学んで、自分の都合より家族や社員やアルバイトなど自分以外の人の事を優先して考えるようになりました。これからはコロナの被害がまだまだ続きますし、色々な苦難が必ず訪れると思いますが、前向きに今だからこそ出来る事を行なっていきます。丸山敏雄先生がお好きだった言葉で「至誠」という言葉があります。この言葉の通り、誠実に真心を込めて、支えてもらっている人達に尽くせるよう、行動していきたいです。(運営委員 玉山太郎)

配布責任者 三浦 健二郎

活動報告書 10月号

2020.9.30

モーニングセミナーピックアップ

9月12日 三浦健二郎氏



テーマ:ぶれない軸をつくる

就任2年目となった我が三浦会長。何故IT(データベース)を使う税理士を目指したのか、お父様・息子さんとの関わりにおける倫理実践のお話でした。何回も講話を聴いていますが、全く軸がぶれていません！

9月19日 堀江伴英氏



テーマ:心の癖をつかむ～私のリノベーション～

堀江歯科医院の院長であり静岡県倫理法人会の研修委員長の堀江さん。ここ5年間で心の持ちようを変えたら現実が変わったと言います。自分をより良く変えるチャンスを逃さないで、と話してくれました。旅客機が大好き。

9月8日 役員辞令交付式



9/8に静岡県倫理法人会で役員辞令交付式が行われました。例年ですと役職者全員が参加し辞令を頂くのですが、今年はコロナ禍のため、会長と専任幹事のみ参加する形となりました。令和3年度も引き続き、静岡市倫理法人会は三浦会長と奥村専任幹事の体制で活動していきます。よろしくお願い致します。

9月20日 クリーン大作戦



今日は、高松の浜辺にてクリーン大作戦が行われました。非常に爽やかな朝で、朝日が昇るのを見ながらのゴミ拾いでした。(●o●o●)ただ、バーベキューの焼肉のたれやサラダのドレッシングの瓶が

転がっているのには非常に驚きました。(高橋みほ)
次回は10月18日(日)6:30～ホテルアソシア前です！

倫理実践・体験報告



私が行っている倫理実践は「万人幸福の葉」の勉強会です。ほぼ毎朝、4時45分からzoomを通して行っています。私は倫理歴が一年程度ですが、お誘い頂いた翌日からご一緒させて頂いています。輪読のあと、その文面から得たり感じたことをシェアする時間は「なるほどそういう捉え方があるか？」や「それはそこに繋がるんだ！」など多くの学びや気づきがあります。葉の輪読が10周したことを機に、葉の大元である「七つの原理」を輪読することになり、この9月20日に1周しました。今は2周目に入っています。およそ難解な「純粋倫理」は、一人で学んでもここまで理解は深まらなかったらと思います。倫理法人会に入会し、人生に前向きな方々とご一緒できたことが、とても幸せに思う今日この頃です。この学びの友たちと共に、倫理を実践して行きます。(運営委員 飯塚修)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを拡げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。(倫理法人会憲章より)

活動報告書 11月号

2020.10.31

設立25周年 特別寄稿

設立25周年を迎えて

静岡市倫理法人会は設立25周年を無事に迎えることができました。これも設立から今まで会員皆様そして歴代会長の皆様のお陰と感謝しております。心より御礼申し上げます。

数ある成功法則の中で私が倫理法人会の学びを選んでいる理由は二つあります。

1. 万人幸福の葉がとても読みやすく、わかりやすいこと。
2. 実践報告の場であるモーニングセミナーが毎週あること。

成功法則を学んでいくら知識を蓄えても、実践されなければ何の意味もありません。毎週同じ学びをしている倫友の

実践報告を聴き、自分と照らし合わせることで、自分の足りない部分に気づいたり、感動や勇気をもったり、実践をしようというきっかけを与えてくれます。なによりも同じ学びをしている仲間の存在はとても大きいです。これからも倫理法人会で学び実践したことを、事業と家庭に落とし込み、人生の成功の階段を上り続けていこうと思います。

静岡市倫理法人会のモーニングセミナーも1270回を重ね、毎回1回その重みを感じながら開催しております。今後も毎週土曜日に休むことなく開催して参りますので、会員皆様のご参加を心よりお待ちしております。

引き続き静岡市倫理法人会をよろしくお願い致します。

令和2年10月17日
会長 三浦 健二郎



モーニングセミナーピックアップ

10月3日 安永きよ子氏



テーマ: 苦難福門

着物姿が印象的な横浜市金沢区倫理法人会の安永さん。最愛の妹さんを亡くし親類との軋轢など多くの苦難を体験されましたが「打つ手は無限！」を実践され見事に乗り越えられました。特技はタロット占い。

10月24日 宮原行英氏



テーマ: 良き出会い良きご縁に感謝

清水倫理法人会の会長の宮原さん。軽快な語り口で大勢の参加者が笑いに包まれました。ハイの実践、チャンスをつかむことがいかに大切かを再認識しました。

活動報告書 12月号

2020.11.30

モーニングセミナーピックアップ

11月14日 大森 猛 氏



テーマ:活力朝礼で朝から元気な会社・カナコムです
茅ヶ崎市倫理法人会の大森猛法人レクチャラーは、大型バイクで奥様と一緒に静岡に来て下さいました。九死に一生を得たバイク事故の倫理体験や、毎日の小さな積み重ねが大切と話してくれました。

11月21日 久保田 理恵 氏



テーマ:しなやかに自立した人生を創る
女子活MSの講師は富士市倫理法人会の専任幹事の久保田さんです。ご主人の介護や5人の子育て等の苦難を乗り越え、50代最後に起業。人生100年時代を幸せに生き抜く決心を話してくれました。心が若くて美しい方でした。

11月21日 女子活MS



11/21のMSは、女子活MS。左の写真の通り大盛況でした。富士市倫理法人会の久保田専任幹事のお話は参加者に感動と勇気を与えて



くれました。1年前からこの準備をしてきた静岡市倫理法人会の高橋真由美女性委員長(写真下)は万感の思いを会員スピーチの中で話してくれました。

11月15日 クリーン大作戦



月に1回行っているクリーン大作戦です。今日はタバコの吸い殻が多かったですが、いつもよりはゴミは落ちていませんでした。マナーの向上が図れているのですかね！
(高橋みほ)

次回は12月20日(日)7:00~ホテルアソシア前です！

倫理実践・体験報告



お世話になっております。令和2年度静岡県倫理法人会広報副委員長を拝命しております藤永祐太郎です。

今の私の主な実践は、「愛和の実践」です。その為に私は「常にジントーゼすること」を意識しています。ジントーゼと言うのは哲学の用語で簡単に言うと「2つ以上の要素を含んで超えること」です。例えば私がハンバーガーを、妻がお米を食べたい、となった時に、ライスバーガーを提案するようなイメージです。常に互いの意見を尊重し矛盾を超え続けることが「愛和」を成すための実践と考えています。

私事で恐縮ですが、私は今年3月に入籍をしました。『万人幸福の栞』第8条にもある通り、愛和は全ての幸福のもと。結婚生活はまだ8ヶ月ほどですが、まずは世界で最も近くの他人である妻との「和」を成すことにより心身をより良く整えることができ、身の回りの方々と和を成せることを実感しています。

活動報告書

1月号

モーニングセミナー ピックアップ

12月12日 吉田 のり江 氏



テーマ：お墓まいり 実践 → ルーティンに

脳の大病を患い人の痛みが分かるようになったという吉田のり江中部地区地区長。以来、人を楽しませることを心掛けてきたそうです。新たに始めたお墓参りの実践は続けづらく、工夫する中で他人に物を頼む時にも応用できるとの気付きを得ました。それは近江商人の教えに通じるものでした。

12月26日 鈴木 秀幸 氏



テーマ：恩の自覚と恩送り

今年最後の講師は鈴木秀幸西部地区地区長。ご自身の倫理実践と倫理体験のお話でした。ゴミ拾いやはがき書きの実践を通じて自分の心の変化に気付いたと言います。心を込めて実践することで身の回りに良いことがどんどん起ったそうです。「お金の資本は使えば減るが心の資本は使えば使うほど増えていく」今年締め括りに相応しい会となりました。

おすすめ書籍



丸山敏秋著 B6判並製 338頁

昭和24年8月に発行された『万人幸福の葉』(以下、『葉』)。筆者の丸山敏雄は、幾多の艱難辛苦があったからこそ、守れば必ず幸せになる純粋倫理を発見し、『葉』にまとめました。この『葉』は知識の書ではありません。“実践・行動の書”として著わされた『葉』の魅力に様々な視点から迫り、読み方や味わい方を示します。『万人幸福の葉 解説』とあわせて身近におけば、『葉』の学習にご活用いただけます。

※本書は、『ひとすじのみち』(平成8年刊行)に一部加筆し、デザインを刷新したものです。

クリーン大作戦



今朝は月に一度のクリーン大作戦でした。いつもお世話になっているホテルアソシアさんやJR静岡駅北口近辺のゴミ拾いです。落ち葉が大量にありました。キレイになると気持ちの良いものです。

今回はT山さんが初参加してくださったり、夏に海岸ゴミ拾いで一緒したK林さんが再参加してくださいました。今年これで終わりです。(小吹真司 幹事)

※次回は1月17日(日)朝7:00~ホテルアソシア前です。

倫理実践・体験報告



毎朝の実践報告をさせていただきます。朝起きて太陽の方角を向きながら「家族」の無事をお祈りしています。願い事を一通りした後で、今日自分が意識して行うことについて例えば「今日は明朗で一日過ごします」と唱えます。これは、お祈りするだけでなく自分の行動が伴うことによって、より成就するのではと思っているからです。

別のアパートに住んでいる娘たちの無事をお祈りすることから始めたのですが、新型コロナウイルス感染が日常になると、離れている高齢の父親や、体調がすぐれないおばさんなども「家族」としてお祈りに加えるようになって、だんだん時間が長くなってきました。幸いにも「家族」に感染者が発生していないので、今のところ効果もあるのかなと思っています。

医療に従事している娘が年末年始の休暇が取れないようです。お祈りのパワーアップを図りたいです。(村松 秀雄 幹事)

モーニングセミナー ピックアップ

1月9日 柴田 達人氏



テーマ：わかるをできるに変える

2021年最初の講話は、静岡市倫理法人会の柴田達人会員。オンラインで行なう小中高生向けの家庭教師の会社に勤務しています。小学生に分かった？と聞くと大抵うん！と答えるがテストでは出来ないそうです。分かると出来た気になってしまう、学びは体現出来てこそ。それは大人も子供も全く同じ。倫理の教えに通じる貴重な体験談でした。

1月23日 高橋 真由美氏



テーマ：みんなの幸せを守ることが私の使命

コロナ禍の1年を振り返り自身の体験を語ってくれたのは、静岡市倫理法人会の高橋真由美会員。社会保険労務士である彼女は目まぐるしく変わる法律の対応に追われ、体調を崩し入院する羽目に。同業者の仲間のネットワークや友人にどれほど助けられたかを実感したと言います。最後は皆でこの苦難な状況を乗り切りましょう！と締め括りました。

2021年・新年式



2021年1月2日、新年最初のモーニングセミナーでは新年式を行ないました。三浦会長による丸山理事長挨拶代読の後は、役員・会員による新年の決意表明です。働く従業員への感謝・心を込めて実践する・即行即止など、思い思いの決意

を述べました。写真は新年の決意を述べる浜田会員です。

クリーン大作戦



1月17日にクリーン大作戦を行ないました。今回は、ゴミ拾いではなく、落ち葉拾いが主でした。
(高橋みほ 相談役)

※次回は2月21日(日)朝7:00~ホテルアソシア前です。

倫理実践・体験報告



実践報告と言えるか分かりませんが、私が仕事の上で常に意識していることがあります。これは葉の15条、信成万事(「信ずれば成り、憂えれば崩れる」)につながるのではないかと思います。

前職ではある販売会社に勤めており、主に複合機を販売していました。その時に大変お世話になり、今でも尊敬している先輩(元上司)がいました。その先輩は私に「勝ち負けは問わず、どんな商談にも100%の力を出し切ったといえる努力をしてから決着を待て。負けたとしても『どんな上司やどんなトップセールスが対応してもこの商談は勝てませんでした』と自信を持って言えるくらいまで全商談に力を注ぎなさい」と指導してくれたのです。私は今でもその教えを常に意識しています。必要な努力をせずに、ただ葉を読んで何とかなると信じるのは危険です。それよりも、自分で後悔しないくらいに常に前向きに力を注いでいけば、それが自信へとつながり、その自信が良い商談の決着にもつながります。これは商談に限った事ではありません。景気が悪くなくても、コロナ禍であろうとも、自信をつけるための努力を前向きに実践し続けること。それができれば、今後も乗り切っていけると考えております。

(内山 真佑 幹事)

活動報告書

モーニングセミナー ピックアップ

2月6日 金井 政秀 氏



テーマ：時代の大転換期『風の時代』を
楽しむ考え方

静岡市倫理法人会の金井政秀会員は、飲食店4店舗を営む経営者。超一流シェフの下で修行した料理人時代から現在の経営者までの変遷を話してくれました。「コロナ禍となり最も大切なのは経営者が心を磨き整えることだ。私は人に幸せを与える立場でありたい」と熱く語ってくれました。

2月20日 島 良明 氏



テーマ： 銭儲かる薬・銭失う薬

岐阜からお越しの(一社)倫理研究所の島良明法人アドバイザーは、前日の基礎講座と併せて分かりやすく倫理経営について私たちに教えて下さいました。「経営とは継業。すなわち人作り。社長が倫理を学び社員を育てること」「当り前の事を当り前に心を込めて行うこと」など、心に刺さる言葉が満載の2日間でした。

入会式



2021年1月30日のモーニングセミナーで新入会員の入会式を行いました。UPSKY代表の寺田貴詞さんです。SNSマーケティングを主に手掛けています。

寺田さーん！これからよろしくお願いします！！

クリーン大作戦(2/21)



今朝はクリーン大作戦。私はT山さんと一緒に、ホテルアソシアの裏側の落ち葉を拾いました。たった30分ですが、やればずいぶん綺麗になるものですね。仲間も増えて良い時間でした。
(小吹真司 幹事)

※次回は3月21日(日)朝7:00~ホテルアソシア前です。

倫理実践・体験報告



「人生を変えたい」、「状況を打破したい」と思ったとき、まず何をしたらよいのか。それは、まずは「親に感謝をする」ということであると倫理で学ばせて頂きました。心の中では親に感謝をしていますが、あまりに身近すぎて感謝を伝えることができなかった私としては、なかなか大変な実践でした。今は、親が住んでいる方向へ手を合わせ、「いつもありがとうございます」と言う実践をしています。感謝の心が親に伝わっているかは分かりませんが、親に感謝する心が、すべての人への感謝になるまで続けたいと思っています。(高橋 みほ 相談役)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを拡げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。(倫理法人会憲章より)

活動報告書

4月号

2021.3.31

モーニングセミナー ピックアップ

3月6日 川岸 和花子氏



テーマ： 幸せになる方法

ご自身の半生を赤裸々に語ってくれたのは、袋井市倫理法人会の川岸和花子会長。所属した会社が倒産すること2回、個人的にも大変ご苦労された経験をお話してくださいました。荒木方面長(当時)の倫理指導もあり、川岸さんが体得した幸せになる3つの方法はシンプルですが揺るぎない強さを感じさせるものでした。現在は森町議会議員として活躍されています。

3月13日 浜田 佑介氏



テーマ： 倫理との出会い、実践、変化、気づき

2020年10月に静岡市倫理法人会に入会した浜田佑介会員の初の講話でした。一介のエンジニアから、東日本大震災で学友が苦難に見舞われるのを間近で体験し政治の道を志したそうです。ところが静岡市議会議員に2度の落選。思えばエンジニア時代から苦難に遭うと必ず誰かが見ていると支えてくれたと気付いたと言います。「この苦難があればこそー」勇気を頂く、浜田さんの体験談でした。

MS会場設営の様子



板書をする飯塚会員



音響を確認する
浜田会員と平澤MS委員長



メッセージカードを丁寧に置いて行く影山副会長



MS朝礼で整列したところ

倫理実践・体験報告



冬の朝。寒い。起きたくない。もう少し布団の中になりたい。ふと外を見るとまだ薄暗い。昨夜のお酒も抜けていない。心なしか体も重い。まるで泥棒のように、のそのそと音を立てないように起きてシャワーを浴びる。みなさんはもう会場に入っているのか、もう準備をされているのか。支度して一歩外に出る。あまりの寒さに心が折れそうになる。なんとか会場に着くと、みなさん満面の笑みで元気に動いている。こちらも自然に笑顔になる。気が付くと何かお手伝いをしたいと動いている自分もいる。ああそうか。朝起きるのもいいな。そんな気づきのあった師走の朝でした。
(専任幹事 奥村 聡)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを上げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。
(倫理法人会憲章より)

お知らせ：今月のクリーン大作戦は雨天中止でした。来月は、4月18日(日)7:00~ホテルアソシア前です。

配布責任者 三浦 健二郎

活動報告書

5月号

2021.4.30

モーニングセミナー ピックアップ

4月3日 橋本 貢氏

4月17日 岩瀬 光正氏



テーマ： 職親の恩

勇気をもってご自身のキャリアを語ってくれたのは、志太倫理法人会の橋本貢朝礼委員長。幼少のころからご両親が家庭倫理の会を運営する姿を見ていたそうです。仕事が行き詰まり、上京して倫理研究所の那須隆先生の倫理指導を受け実践したところ、想像以上に境遇の変化があり、変化が変化を呼ぶ形で今も進行形で仕事や生活に影響がしていると語ります。



テーマ： 挑戦！

裾野長泉倫理法人会の会長の岩瀬光正さん。やんちゃをしていた学生時代、小学生からの大親友の突然の死、命をかけて会社を守ったお父様の存在など、ご自身の生い立ちから、お父様の会社を引き継ぐことになった過程をお話してくれました。創業の精神は変えず運送業のイメージを変えたい！岩瀬さんの夢の詰まったプロモーションビデオを上映し、最後は決意表明で締め括りました。

倫理経営講演会のお知らせ

第一部 『事業体験報告』

報告者：藤野伸夫氏(群馬県倫理法人会会長)

第二部 『経営力を磨く』

講師：岩田三千生氏(法人局法人スーパーバイザー)

日時： **2021年5月21日(金) 18:30~20:30 (開場18:00)**

場所：静岡音楽館 AOI 講堂

参加費：2,000円 (当日会場にてお支払いください)

お申し込みは、静岡市倫理法人会事務局

(090-1937-7429)まで。是非、お越しください！

静岡倫理経営セミナー(4/21)



清水倫理法人会と合同で静岡倫理経営セミナーを開催しました。

当会からは、かわもとみえ幹事が事業体験報告を行いました。ご両親と共に会社を経営する難しさ、倫理を学び実践して自分の身の回りに起きた変化について素直に

お話をされていました。なんと会場にお母さまがサプライズで出席されていて、本人もびっくり。会場が笑いと共にとても温かい雰囲気になりました。

倫理実践・体験報告

私は先の市議会選に挑戦する前、2度落選しており、その時に私を支えてくださったのが三浦会長でした。その大恩ある会長から私に足りないものが学べると、誘っていただいたのがこの倫理法人会でした。会長や会の皆様の支援の元、倫理の教を日々の活動に活かしてきました。ですが、過去の苦い経験から、自分が信じれなくなる時がありました。「運命を切り開くのは己である。境遇をつくるのも亦自分である。己が一切である。努力がすべてである。やれば出来る。」この言葉を信じ、最後までやり切りました。議員になった今、新たな目標に向いながら、どのように自分が変わっていくのかを楽しみにしつつ実践を続けていきたいと思えます。(会員 浜田 佑介)



クリーン大作戦(4/18)



今朝は月に一回のクリーン大作戦。いつもお世話になっているホテルアソシアさん、JR静岡駅周辺のゴミ拾いをします。過ごしやすい季節になってきて、とても清々しく気持ち良かったです。

(幹事 小吹真司)

※次回は**5月23日(日)朝7:00~ホテルアソシア前**です。

配布責任者 三浦 健二郎

活動報告書

6月号
2021.5.31

倫理経営講演会(5/21 18:30) & モーニングセミナー(5/22)



(一社)倫理研究所 法人スーパーバイザー

岩田 三千生 氏

『経営力を磨く』『捨て育て』

純粋倫理を根底に据えて家庭も仕事も倫理法人会活動も行なえば必ず良い結果に繋がる。4億を越える未収金、18年間務めた社長を交代する時の葛藤、三女との確執をどう乗り越えてきたのか。2度の倫理指導を受けて「全ては自分の心持ち次第」と深く自覚したと話す。



群馬県倫理法人会 会長

藤野 伸夫 氏

『事業体験報告』『県の会長を受けての気づき』

倫理法人会入会をきっかけに、典型的な夜型人間が朝型人間にシフトした。体重は83Kgから67Kgに激減し糖尿病も改善した。倫理のお役は喜んで受けると良い。必ず良いことが起きる。イヤイヤながらやると逆効果。正しさよりも明るさが大切。人生には波がある。私も妻に助けられたと説く。

モーニングセミナー ピックアップ

『笑顔になるために必要なこと』

5月最後のMSで講話してくださったのは、浜松市南倫理法人会の鈴木美江相談役です。会長時代に「感謝とは相手に興味関心を持って関わることから生まれる」と学び、MSで会員一人一人に名前を呼んで挨拶することから実践を始めたそうです。型から入った実践だったが、次第に心が伴ってきて、すれ違っていたご主人との関係が良好に転じます。ご主人の元の赴任先の山梨に2人で旅行した時に、初めてご主人の知らない側面を知ったそうです。それは部下を思う優しさでした。夫婦の横軸が好転するとそれが親子縦軸にも及び、ご自身の事業の危機さえも乗り越えたと言います。「ありがとうございますと笑顔溢れる一日になることを祈念して」という決めのセリフで講話を締めてくださいました。



5月29日 鈴木 美江 氏

倫理実践・体験報告



倫理法人会に正式入会して約1年。会とご縁を頂いたのは実は7年程前。なぜ何年も入らずにいた会に突然入会したのか？コロナウィルスが蔓延しこれからどうなるのか、不安と混乱でいっぱいの中で自身の飲食店事業は大きく影響を受けました。その時、強く意識したのが経営者としての『学び！』、そして真っ先に思い浮かんだのが倫理法人会だったのです。1年近く倫理を学び自分自身がどうなったか？多くの優れた経営者の心を学び、また実践し、以前にも増して自身の心が落ち着きました。そのことが関わるスタッフの心にも影響を与え、大きな幸福感の中で経営できる毎日を送れています。倫理の素晴らしい学びの会に多くの方に参加して頂きたいと思います。(会員 金井 政秀)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを拡げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。(倫理法人会憲章より)

※今月のクリーン大作戦は雨天のため中止しました。
次回は6月20日(日)朝7:00~ホテルアソシア前です。

配布責任者 三浦 健二郎

活動報告書 7月号

2021.6.30

モーニングセミナーピックアップ

6月19日 内山 久美子 氏



テーマ: 倫理で掴む自己革新力

とても努力家の内山久美子法人レクチャーは、子育ての躓きから一念発起。50歳で起業、認定心理士の資格を持ちます。外見がご自身にそっくりなご祖母様が実は後妻だったとお母様から聞いた体験談など、親子とは何かを改めて考えさせられる講話でした。

6月26日 大石 明弘 氏



テーマ: ヒマラヤから見えたシンプル省エネ生活

志太倫理法人会の大石さんは、野口健さんと一緒にヒマラヤに登ったりと、稀有な経歴の持ち主です。極寒の自然の中で自分の潜在能力が開花するのを感じたり、女性登山家谷口けいさんを書いた著書の取材を通して気付き得たことが今の自分を作っていると話します。

クリーン大作戦(6月20日)



次回: 7月18日(日)朝7:00~8:00
大浜海岸(プールのあるところ)

今度もクリーン大作戦と称してホテルアソシア付近を清掃しました。カッコいいカワサキのバイクで来る人や静岡市のシェア自転車パルクルで来る人など、三者三様で集合です。来月は大浜の海岸を清掃します。ぜひ皆様ご参加ください。とっても気持ちいいです。(高橋みほ 相談役)

新入会員ご紹介



林志保 氏

6月12日入会。
林さんは6月5日MSの講話者です。「皆さんの学ぶ姿勢に惹かれた」と。



宇波 育代 氏

6月26日入会。
宇波さんは元局アナ。現在はフリーとしてご活躍中です。

倫理実践・倫理体験報告



私はこの活動報告書を発行し続けるという実践をしています。毎月末に発行するペースで2019年11月から始めて1年7か月ほど続いています。5月1日に当会MSで「継続する力」というテーマで講話させて頂きました。頑張り過ぎず楽しみながら、時には皆さんの力を借りることが継続の秘訣だと話させて頂きました。さて私が最も力を入れているのがMSピックアップの記事です。記事を書くようになってから、MSの講話を虚心坦懐に聞き、一言も聞き漏らすまいと傾聴のレベルが上がった気がします。その結果、講師がサラリと言った一言にどれほどの深い体験と想いがあったのだろうかと思いを巡らすことが出来るようになり、「言葉の重み」を感じられるようになりました。良いお役を頂き、ありがとうございます。(小吹真司 幹事)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを拡げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。(倫理法人会憲章より)

配布責任者 三浦 健二郎

活動報告書 8月号

2021.7.31

モーニングセミナーピックアップ

7月10日 砂川利広氏



テーマ: 農業と倫理

磐田市倫理法人会の砂川利広会長は、長年、無農薬野菜や有機農法に取り組んで来ました。肥料や水はやり過ぎても、やらの過ぎてもダメで土の中の微生物の状態が決め手。発酵と腐敗は紙一重だそうです。単会の運営も「育てる会にしたい」と語ります。

7月17日 片寄雄己氏



テーマ: 現代人のダイエットについて

元プロ競輪選手の片寄さんは、現在、静岡市葵区でトレーニングジムを経営しています。三浦会長の個人トレーナーでもあります。ローファットとケトジェニックの2つのダイエット方法を教えて頂きました。たんぱく質の摂取方法と空腹時の運動が鍵の様です。

クリーン大作戦(7月18日)



次回: 8月15日(日)朝6:30~7:30
JR静岡駅北口ホテルアソシア玄関前

朝7時から1時間、大浜海岸清掃をしました。思ったより綺麗だと感じましたが流木がまとまった吹き溜まりのような所に隠れるようにゴミが沢山ありました。コロナで外出自粛のせいかな? 毎年沢山ある花火のゴミは少なかったです。今日は朝7時スタートからとても暑かったです。(平岡伸浩 幹事)

新入会員ご紹介



山本 亜希子氏

7月10日に静岡県倫理法人会の磯部祐子さんの紹介でご入会されました。健康美容ステビア普及事業を行なっています。愛称は“ネコさん”。

倫理実践・倫理体験報告



倫理法人会での一番の学びは「人に任せる」ということです。以前は10ある仕事のうち1から10まで自分でしないと気が済みませんでしたが、今では1から8,9までは人に任せて10だけ確認する仕事のやり方を確立できました。倫理のお役で外に出ないといけないことがあると仕事を社員に任せざるを得ません。そういう環境を与えられたからこそ、できたことだと思います。これからも社員に仕事を任せて、社員が成長できる場を提供していきます。(三浦健二郎 会長)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを拡げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。(倫理法人会憲章より)

配布責任者 三浦 健二郎